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⼈にはそれぞれ⾃分の居⼼地の良い空間「コンフ
ォートゾーン」というものがあります。これは、⾃
分にとって安全、安⼼できる空間です。⼈はどうし
てもその空間に頼りがちですが、コンフォートゾー
ンから抜け出せないうちは、なかなか成⻑すること
はできません。このコンフォートゾーンの周りにあ
るのが「ストレッチゾーン」と⾔いまして、これは
⾃分が経験したことがない苦⼿な空間です。この空
間に⾜を踏み⼊れることで⾃⼰成⻑につながります
が、ここに⻑く⾝を置くことは⼼⾝ともにストレス
がかかり、継続して挑戦することは困難です。コン
フォートゾーンとストレッチゾーンを交互に繰り返
すことによって、コンフォートゾーンの範囲が広が
り上⼿く⾃⼰成⻑をすることができます。今年度の
江南YEGでは「挑戦」という⾔葉をテーマに活動し
てまいりました。皆さんそれぞれに挑戦されていら
っしゃると思いますが、いつか達成させるものでは
なく今年度中に達成させるくらいの強い気持ちで挑
戦していただきたいと思います。

2020年度役員の承認ありがとうございました。⾝
の引き締まる思いです。次年度は、江南YEG初の県
連会⻑を輩出するということもあり、対外的な活動
も多くなります。ですが、まずは単会がしっかりと
した活動をして、我々がまとまっていくことで県連
出向者をサポートしていきたいと思っています。
まだ予定者段階ではありますが、次年度に向けて
議案も練っております。次年度も皆さんの協⼒なく
してYEG活動の成功はあり得ません。次年度もどう
ぞよろしくお願いします。

会⻑挨拶⼊川信夫

2020年度役員予定者紹介

2020年度会⻑予定者挨拶
多和⽥芳樹

臨時会員総会
⽇時：2019年11⽉19⽇ 19:00〜
場所：江南商⼯会館
担当：総務委員会

出席者56名、議決権⾏使者24名
第１号議案 2019年度収⽀補正予算の件 可決
第２号議案 2020年度役員選出の件 可決

議案審議

会 ⻑ 多和⽥ 芳樹
筆頭副会⻑ 尾関 卓
副会⻑ 清⽔ 美朱
副会⻑ 永井 敦基
副会⻑ 永⽥ 広光
副会⻑ 原園 猛
運営専務 ⼭⽥ 恭嗣
理事兼委員⻑ 北畑 祐⼆
理事兼委員⻑ ⻑⾕川 ⼒
理事兼委員⻑ 林本 剛幸
理事兼委員⻑ 福⽥ 壽哉
理事兼委員⻑ 森 誠治
特別顧問 伊藤 準
監 事 内⽥ 吉信
監 事 福⽥ 直樹
直前会⻑ ⼊川 信夫



江南商⼯会議所⻘年部 広報・渉外委員会
〒483-8223江南市古知野町⼩⾦112
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ＯＮＥＵＰ！１1⽉号 発⾏⽇：2019年12⽉17⽇（毎⽉第3⽕曜⽇）
担当記者：鈴⽊馨、南條富美⼦
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案内：尾張七市合同事業

facebook（会員限定）にて写真・動画の活動報告をしています。
登録⽅法は担当鈴⽊馨または各委員⻑まで

場所：すいとぴあ江南 多⽬的ホール
⽇時：1⽉29⽇(⽔) 17:30〜20:50

※集合時間 15:00(設営)
※解散時間 21:30(⽚づけ)

登録：5,000円
※服装についてはジャケット・ネクタイ着⽤でお願
いします。

本年度は江南YEGが主幹を
務めます。ご参加・ご協⼒
をお願いいたします。
出⽋席の回答は

12⽉27⽇(⾦)までに必ず
事務局(⼩松)へ御連絡下さい。

案内：１⽉例会
場所：永正寺
⽇時：1⽉20⽇(⽉) 19:00〜
事業：和⾹華細⼯を学ぼう！
講師：⼀般社団法⼈つまみ華細⼯協会
担当：地域活性委員会
※服装については⾃由としますが、節度ある服装で
ご参加ください。

場所：天⾵の湯
時間：21:30〜23:00
登録：4,000円
出⽋席の回答は

1⽉6⽇(⽉)までに必ず
事務局(⼩松)へ御連絡下さい。

懇親会

臨時総会後の懇親会にて、次年度委員⻑予定者か
らの挨拶がありましたので紹介いたします。

北畑祐⼆
県連出向委員会

5年ぶり2回⽬の委員⻑ということで、初⼼に帰り
がんばっていきたいと思います。また県連に出向して
事務局⻑を務めます。県連はわからないことも多い
ですが、⼀つ⼀つ勉強しながら頑張っていきます。

⻑⾕川⼒
渉外委員会

まだまだ⼒及ばないところがありますが、皆さん
の意⾒を聞いて勉強していきたいと思っています。
頑張りますので、どうぞよろしくお願いします。

林本剛幸
広報委員会

今年度⼊会したばかりで、このような⼤役をおお
せつかりましたが、この機会を挑戦ととらえて、微
⼒ながら精⼀杯努めさせていただきます。

森誠治
親睦委員会

多和⽥会⻑予定者の思いを形にできるように、１
年間頑張っていきたいと思います。みなさんご協⼒
のほどよろしくお願いいたします。

福⽥壽哉
総務委員会

楽しい委員会運営を⽬標に１年間頑張っていきた
いです。よろしくお願いします。
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⼆つ⽬は、野球です。次男がスポ少に⼊団しまし
た。野球という競技に対してあまり話題すらなかっ
た我が家も⼦供の⼊団を境に⾷卓等で今⽇の試合
はどうだったとか、テレビも今まではアニメやバ
ラエティのみだったのに最近はプロ野球を⾒ていた
り、野球⼀⾊な次男と共に私も⼀緒にルールなど
を少しながらも覚えたりしています。試合は⼟⽇な
のでなかなか⾒にはいけま
せんが、楽しそうに話して
くれる次男の話を聞きなが
ら⾒に⾏きたいなと思って
います。
今まで無縁だった事が⼦
供のおかげで楽しみが増え
ました。

最近、絶対に無縁だった事を私の⼦供たちによ
って私の楽しみになっていることが⼆つあります。
⼀つ⽬は、クラシックを聴くことです。⻑男が中
学⽣になりオーケストラ部に⼊りホルンを始めま
した。最初は私もクラシックなど今まで無縁だっ
たのでクラシックがかかっていてもただかかって
いるなという位で⽿を澄ますことすらなかったと
思います。でも最近は⼦供が毎⽇携帯でクラシック
を聴いている隣で⾃然に⽿に⼊る。そして私も知っ
ている曲だと⼝ずさむ。実際にオーケストラ⾒に
⾏ってみたいという気持ちにもなりました。まずは
三⽉に愛知県芸術劇場である⻑男の定期演奏会を
⾒に⾏く事を楽しみにしています。

南條富美⼦(広報・渉外委員会）

私の新しい楽しみ

また、消防団活動を通じ多くの出会いがあり多
くの事を語り合いました。その中で多くの学びを
いただき今⽇の⾃分があると感謝しております。同
じ志をもった者が集まる事は素晴しい事であります
。ＹＥＧも同様と考えておりますので今後とも宜し
くお願いいたします。
追記 消防団に興味があれば是⾮お問い合わせく
ださい。

世の中には様々なボランティア活動がございます
。その中で私は江南市消防団に所属しております。
普段は⼟⽊⼯事業の仕事を⾏い、災害時には消防
団員として活動しております。⼗数年前に地元の先
輩からお誘いを受け⼊団し、はじめは何も分から
ない中で先輩⽅からの暖かいご指導をいただき、
今⽇まで活動しております。三年前に消防⼤学校へ
５⽇間幹部講習として⼊校し全国各地の消防団の⽅
々と情報交換をさせていただきました。どの地域
にも私達と同じ志や情熱をもって活動されている団
員が多くおみえになる事に気づかされました。

林本剛幸（研修親睦委員会）

ボランティア

同 志

多分⼆度とないピッチャーww

のカップが載ったトレイを⽚⼿に持ち⽚⼿に杖を
ついて歩き始めた。店員が駆けつけ「僕が⽚付け
ますから」とトレイを⺟親から奪った。息⼦は少
し離れたところからまたまたすみませんねといった
体で⺟親を待っていた。他の家族の姿はもう⾒え
なくなっていた。冷たい家族だなと私も最初は冷
ややかに思っていたのだがそうではないのかも知
れない。あの家族の冷たさは“⺟親が⽣み出したも
の”なのかも知れないなとふと気がついた。あの家
族はあたたかさというものをきっと知らないのだ
。だから私はあの家族を単純に⾮難することなど
できない。かと⾔って⺟親を蔑むこともできない。
全ては私の推測に過ぎないのだから。

仕事の合間のとあるカフェにて。家族連れがや
って来た。遅れて来た⾼齢の⺟親が⼊⼝の段差で転
倒した。驚いたが真っ先に駆け寄ったのは家族で
はなく店員だった。迷惑かけてすみませんねという
体で息⼦らしき⼈がやって来て⽴ち上がった⺟親
の⼿を取った。息⼦は家族の待つ席に⺟親を連れて
⾏った。息⼦は先に着席し杖をついた⺟親は慎重
に着席した。束の間の会話を楽しんだ後⺟親を残し
て家族が席を⽴って⾏ってしまった。⺟親は家族

古池秀年（交流結束委員会）

ある⽇の昼下がり

⽇々を綴る 仕事、家庭、趣味、ｅｔｃ...
江南ＹＥＧメンバーの⾃由なエッセイ

ひ び つづ

エッセイの投稿を募集しております（タイトル、⽂章500字以内、写真１枚とそのコメント1⾏）


